



## Por fin actuarán coordinados Xóchitl Gálvez, PAN, PRI y PRD

TELÉFONO ROJO

JOSÉ  
UREÑA

joseurena2001@yahoo.com.mx



**A**l fin hay sinergia de partidos con Xóchitl Gálvez.

La coordinación política, electoral y legislativa quedó comprometida entre el martes en la tarde y la mañana de ayer con el compromiso de mantenerla hasta las elecciones y más allá.

El elemento clave fue la iniciativa anunciada para mejorar las pensiones de los trabajadores y retirarse por lo menos con su último salario.

La candidata estuvo antier en la sede del PRI, donde habló con el dirigente Alejandro Moreno, Alito, y tres extitulares de Hacienda.

Son sus asesores en materia económica: José Antonio Meade, José Ángel Gurría y Carlos Urzúa, quien fuera el primer secretario de López Obrador.

Ellos llevan un proyecto muy avanzado para presentarlo una vez iniciadas legalmente las campañas y seguramente sabremos el perfil cuando ella hable de deuda pública, finanzas nacionales y situación económica.

### A SUS ÓRDENES, JEFA

El plan económico es lo formal.

Pero políticamente hay otro dato rescatable: Alejandro Moreno decidió posponer la entrega de la constancia de la candidatura priista bajo un principio de cambio de actitud:

Xóchitl coordinará las decisiones del frente Fuerza y Corazón por México para la campaña y las bancadas de PRI, PAN y PRD votarán en bloque.

Las tres respaldarán el alza pensionaria y han acordado líneas generales: nada contra el debilitamiento de la Corte, la desaparición del Inai de Adrián Alcalá, rechazo a la reforma electoral y otras medidas contra las instituciones.

Como son reformas constitucionales, no pasarán sin los votos de esos tres partidos y seguramente de Movimiento Ciudadano.

Pero irá más lejos la disidencia:

Como lo planteó ayer Xóchitl Gálvez en su Conferencia de la verdad: a propuesta de Alito, en tribuna exigirán al gobierno poner el ejemplo de justicia como patrón.

La oposición empatará su discurso, por ejemplo, con el dirigente del SNTE, Alfonso Cepeda, quien el Día del Maestro de 2022 pidió al Presidente modificar la Ley del ISSSTE para hacer justicia al magisterio y a otros gremios burocráticos.

También exigirán la desaparición de más de 300 mil trabajadores de honorarios, más otras decenas de miles contratados vía outsourcing inclusive al servicio de Palacio Nacional.

Ah, y tampoco respaldarán la desaparición del fuero presidencial como lo quiere López Obrador.

-Si lleva todo el sexenio diciendo que se quitó el fuero, ¿cómo sale ahora con la idea de perjudicar a sus sucesores y quedar a salvo él? -preguntó Alejandro Moreno.

### CANDIDATURAS CDMX

En la Ciudad de México han avanzado varias candidaturas para las alcaldías, aun que todavía están pendientes de la aprobación formal por parte de los tres partidos.

He aquí algunos nombres del frente opositor:

Álvaro Obregón, Lía Limón.

Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe.

Cuauhtémoc, Alessandra Rojo.

Magdalena Contreras, Gerardo Quijano.

Coyoacán, Giovani Gutiérrez.

Iztacalco, Carmen Quiroga.

En Cuajimalpa está prácticamente consensuada la postulación de Carlos Orvañanos, quien ha sido jefe delegacional y goza de prestigio.

El suficiente, creen los aliancistas, para frenar el impulso al candidato oficial y el apoyo ofrecido por el tráfuga del priismo Adrián Rubalcava.

Al Senado irá la priista Cynthia López Castro en fórmula con un perredista por definir.